

Front-End

Eine Front-End-Applikation hat den Zweck, die LTS-User bei der Aufbereitung und dem Ablegen ihrer Daten zu unterstützen. Die ID Systemdienste liefern kein spezifisches Front-End zu den LTS-Shares und werden dies auch in Zukunft nicht anbieten.

Aufgrund dessen haben einige Departemente eigene LTS User-Front-Ends entwickelt, welche speziell auf ihre Bedürfnisse abgestimmt sind. Vorteil eines solchen Front-Ends ist, dass die Benutzer nicht direkt mit dem LTS-Speicher interagieren sondern, über eine zwischengeschaltete Oberfläche arbeiten. Dadurch kann im Hintergrund die Ablage der Daten entsprechend den Vorgaben und Bedürfnissen sowohl von Seiten LTS-Betreiber als auch des Departements/Instituts sichergestellt werden.

Bisher bekannte Lösungen von Departementen (für genauere Informationen setzen Sie sich bitte mit der angegebenen Kontaktperson in Verbindung):

D-BIOL Front-End

- Kontaktperson ist [Matthias Hirsch-Hoffmann](#)
- [Präsentation von BIOL Archiver](#)

EMPA Front-End

- Kontaktpersonen sind [Dr. Christoph Bucher](#) und Patrik Burkhalter
- [Präsentation von DigitalAssetsManagement](#)
- [Kurzeinführung in DigitalAssetsManagement](#)
- [Benutzerhandbuch DigitalAssetsManagement](#)

D-USYS Front-End

- Kontaktperson ist [Jonas Liechti](#)

Zuletzt aktualisiert: 28.02.2018